



Termine 2023 jeweils um 15 Uhr

Dieses neue Format im Rahmen des Bildungswerkes möchte alle ansprechen, die sich gern in Präsenz zu einem aktuellen Thema informieren möchten und an Austausch und Diskussion interessiert sind. Themen um Gott und die Welt werden ausgewählt von einem Team, das sich aus engagierten Christen verschiedener Gemeinden zusammensetzt. Als Termin wurde wieder der Montagnachmittag gewählt, wie er viele Jahre von der Akademie der Älteren Generation Achern angeboten wurde. In der Regel am 3. Montag - jetzt in jedem 2. Monat.

Montag, 27. Februar: „Tun wir, tun wir, was dazu“ im Kino Tivoli!

Film über Freiburger*innen in Zeiten von Krieg und Frieden.

Anschließendes Filmgespräch mit Filmemacher Stefan Ganter, Barbara Henze, Universität Freiburg und Markus Weber, Pax Christi Diözesanverband Freiburg. Kosten € 5,- /Loge € 7,-

Moderation: Reinhart Köstlin

Die weiteren Termine finden im Gemeindehaus St. Josef, Kirchstr. 23/1 statt; Eintritt € 5,-

Montag, 17. April: „Energiewende: Was kann ich dazu tun?“

Anhand von Beispielen wird erklärt, wie jeder einen Beitrag zur Energiewende leisten kann. Der Vortrag beleuchtet die Solar Wärme genauso wie den Solar Strom, aber auch Heizsysteme, die zukunftsweisend und nachhaltig sind, werden vorgestellt. Es wird genügend Raum bleiben um persönliche Fragen zu beantworten und auf Details einzugehen.

Referent: Gerold Weber, Solartechnik

Montag, 19. Juni: „Moor muss nass“ mit Dr. Christian Gospos

95% der Moore in Deutschland sind trockengelegt! Das ist eine große Bedrohung des Klimas und der Artenvielfalt. Mit der Wiedervernässung der Moore könnte ein wesentlicher Beitrag zum Klima - und Artenschutz geleistet werden. So könnten die Ziele vom Pariser Klimaabkommen einhalten werden.

Referent: Christian Gospos, RC Achern-Bühl, Distriktbeauftragter für Umwelt/Distrikt 1930

Montag, 25. September: „Wenn Enkelkinder nach Gott fragen“

Opa hast du denn den lieben Gott schon einmal gesehen? Enkel Noah will es genau wissen und Opa Albert antwortet auf spezielle Situationen: alltagsintegriert und kommunikativ stimmig. Es werden auch Kinderfragen beantwortet zu den Themen Sterben, Tod und Schöpfung.

Referent: Prof.(em.) Dr. Albert Biesinger, Lehrstuhl Religionspädagogik

Montag, 20. November: „Alt bin ich eigentlich nur äußerlich!?“

Gedanken zum Thema Älterwerden über den Tellerrand des Alltäglichen hinaus.

Referentin: Margit Ilzhöfer, evangelische Theologin

Team-Mitglieder: Irmgard und Hubert Allgeier, Margit Ilzhöfer, Jürgen Klemm, Reinhart Köstlin, Ulrich Sapel, Wolfgang Schaupp, Hildegard Späth, Magdalena und Franz Seiser

